



Der Magistrat

Dezernat für Umwelt,
Grünflächen und Verkehr

Stadtrat Andreas Kowol

Ortsbeirat des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Igstadt
über
Ortsverwaltung Bierstadt

. Juni 2022

Vorlagen-Nr. 22-O-15-0001

TOP 2 der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Igstadt vom
5. April 2022

Ersatz des abgebauten Spielgerätes auf dem Kinderspielplatz Igstadt und Spielgerätekonzept überprüfen (alle Frakt.) Beschluss-Nr. 0003

Sehr geehrter Herr Joder,
sehr geehrte Damen und Herren,

mit der Umgestaltung des Kinderspielplatzes im Jahr 2018 wurde das Spielangebot innerhalb der freien Sandspielfläche ergänzt. Die damals bereits im Bestand vorhandenen Spielgeräte, die eine Spiel-Rutschen-Kombination, ein Sandwerk sowie Federwipptiere umfassen, richten sich vor allem an jüngere Kinder. Eine Vogelnechtschaukel sowie eine Stehwippe ergänzen nun das Spielangebot für diese Altersstufe.

Leider musste mittlerweile eines der älteren Spielgeräte, das „Sandwerk“, aufgrund von Sicherheitsmängeln abgebaut werden. Aus konzeptioneller Sicht erachtet es das Grünflächenamt als sinnvoll, das Spielangebot „Sandbaustelle“ in ähnlicher Form erneut anzubieten. Ein Beispielbild ist als Anlage beigefügt.

Für die Realisierung dieser oder einer ähnlichen Sandbaustelle werden finanzielle Mittel in Höhe von ca. 20.000 € benötigt. Die Kosten für ein Sandwerk inkl. Klettermöglichkeiten, wie es an dieser Stelle gestanden hat, belaufen sich auf ca. 40.000 €.

Leider stehen diese Mittel derzeit nicht zur Verfügung. Auch im Rahmen des neuen Haushaltes 2022/23 ist eine städtische Finanzierung nicht abzubilden. Sollte es Ihnen möglich sein, eine Finanzierung durch Verfügungsmittel sicherzustellen, so kann das Grünflächenamt die Installation des Spielgerätes gerne übernehmen. Alternativ werden die Kosten für das teurere Sandwerk für den Haushalt 2024/25 mit angemeldet.

Die Positionierung der Rutsche wurde anhand einer Ausrichtung in nordöstliche Richtung sowie der am ehesten vom Baumbestand beschatteten Bereiche gewählt. An heißen Sommertagen erhitzt sich jedes Spielgerät. Vor allem Rutschen, die aus Gründen der Nachhaltigkeit aus Edelstahl bestehen, heizen sich schnell auf. Das Aufbringen einer Hitzebeschichtung auf den Spielgeräten ist aus fachlicher Sicht nicht möglich.

Bezüglich einer möglichen Nutzung der Toiletten im Funktionsgebäude des Schützenvereins möchte ich Sie bitten, direkt mit dem Schützenverein in Kontakt zu treten.

Für weitere Fragen steht Ihnen Frau Gerhold im Grünflächenamt unter der Telefonnummer 0611 31-3252 gerne zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, appearing to be 'C. Gerhold', written over a horizontal line.